

市交際費の支出状況

令和元年11月分

支出種別	区分	件数	金額(円)
弔慰	今月分	0	0
	累計	38	108,500
見舞い	今月分	0	0
	累計	3	38,067
御祝	今月分	3	34,750
	累計	33	179,750
賛助	今月分	0	0
	累計	2	9,000
激励金	今月分	0	0
	累計	0	0
接遇	今月分	5	10,552
	累計	17	120,773
会費	今月分	1	5,500
	累計	15	65,000
その他	今月分	0	0
	累計	2	7,200
合計	今月分	9	50,802
	累計	110	528,290

※くわしくは市のホームページに掲載しています

問い合わせ 総務課 秘書係
☎75-2115

市長コラム

「埋め木」

初夢で縁起がいいものとして「一富士(不死)、二鷹(高い)、三茄子(成す)」がよく知られていますが、この縁起物を以前訪れた京都のお寺で見ることができました。

廊下や縁側の亀裂、穴の補修や補強をするために、「埋め木」という方法が用いられることがありますが、その寺の廊下や柱などでは、ただ修繕するだけでなく、大工の粋な遊び心で、富士山、鷹、茄子、といった縁起物やもみじ、うさぎ、猪、鹿、蝶などといった細工がなされていたのです。埋め木を探しながら廊下を歩いていくと、最後にハートの形を見つけることができました。

tomon i kiru

埋め木に細工が施され、意味があるということを知ることができ、そこにあることに、まったく気づきもしていませんでした。小さな、小さな心遣いです。そして、その心遣いは「見ようとしなければ見えない」、まさにその言葉どおりでした。

普段見ているものでも、気にかけてみようとしなければ見えてきません。見えないものの中にこそ、大切なものがあるということを教えられました。

人の意見に流されてしまったり、偏見や世間体縛られ、周りが見えなくなったりすることもしばしばあります。そうではなく、いろいろなあたりまえのことをもう一度見つめ直し、何事にも「ありがとう」という感謝の気持ちでいたいと思うのです。

社会教育指導員

野中久美子

Message for citizen



市長コラム



輝かしい新春をお迎えのことと存じます。

今年の干支は「庚子」です。

「子」は中国の『漢書』によると「繁殖する・うむ」という意味の「孳」の字からで、新しい生命が種子の中に萌し始める状態を表します。新年は物事や運気のサイクルの始まる年といえます。「庚」は「改める」「改まる」の意味で、進化revolutionの年にもなるともいえます。すなわち、令和2年は前年の災害や困難を乗り越え、より良い始まり・進化になるよう、新たな努力を重ねたい年であるといえます。

政府は災害対策・経済対策と未来への投資のために大型補正予算を閣議決定しました。この災害対策予算を活用して復旧復興を更に進めます。またICT教育充実へ一人一台PC環境整備加速の政府方針を受け、多久でも推進中のICT教育

「チーム多久」で新たな創造へ

市長 横尾俊彦

の更なる充実と工夫を図ります。

健康医療では百歳体操を展開中ですが、昨年10月には市立病院に県内唯一の高性能全身用X線骨密度測定装置を導入し、国内トップレベル検査を実現しています。地域医療確保では、多久・小城が協力して整備する新たな公立病院について基本構想・計画の策定を急ぎます。

環境施策では、広域グリーンセンター整備進捗も予定通りで、今春に供用開始予定です。生涯学習拠点でもある図書館については、新たな整備を研究しつつ、4月から利用時間を19時まで延長し、祝日利用も可能とします。ご利用下さい。

今年も「日々新たに」創造・挑戦・変革の志で、「イノベーション」を忘れず諸事に臨みます。様々な分野に課題があっても乗り越えて進みます。お健やかに過ごして下さい。本年も宜しくお願いします。